

DIPLOMACIA PARLAMENTARIA

El Embajador Eduardo Peña Haller sostuvo un encuentro con el Senador David Van, presidente del Grupo de Amistad Australia-México dentro del Parlamento australiano. En dicho encuentro, se tocaron diversos temas de interés común, como los retos que enfrentan ambos países ante el COVID-19, el tema de la recuperación económica y los vínculos bilaterales. Se conversó también sobre la relevancia de la diplomacia parlamentaria, incluido el informe que publicó el Senado australiano sobre México en 2015 y sobre el seguimiento a la visita, en 2020, de un grupo de legisladoras mexicanas que participaron en la 28^a edición del Foro Parlamentario Asia Pacífico (APPF). Acordaron seguir trabajando a favor del fortalecimiento y la profundización de los vínculos legislativos entre los dos países. El informe del parlamento puede ser consultado [aquí](#).

PARLIAMENTARY DIPLOMACY

Ambassador Eduardo Peña Haller held a meeting with Senator David Van, President of the Australia-Mexico Friendship Group within the Australian Parliament. During this meeting, various topics of common interest were discussed, such as the challenges faced by both countries in the face of COVID-19, their respective economic recovery and current bilateral ties. They also discussed the relevance of parliamentary diplomacy, including the report published by the Australian Senate about Mexico in 2015 ([Link](#)), and the follow-up of the Mexican legislators group visit, who participated in the 28th Asia-Pacific Parliamentary Forum (APPF) in Canberra in 2020, and agreed to continue strengthening and deepening legislative links between both countries.



DÍA NACIONAL DEL CINE MEXICANO

El "Día Nacional del Cine Mexicano", se celebra el 15 de agosto de cada año. Con ese motivo la embajada de México presentará la película ALAMAR (2009, 73min), del director mexicano Pedro González Rubio facilitada amablemente por el Instituto Mexicano de Cinematografía (IMCINE) que podrás disfrutar desde la comodidad de tu casa vía video streaming. ¡Sintonízala a lo largo del día, cuando más te convenga! Se proyectará en español con subtítulos en inglés. La película estará disponible para transmisión en línea (el enlace y la contraseña se proporcionarán al registrarse). Fecha: sábado 14 de agosto de 2021, de 9:00 a 22:00 horas, AEST. Costo: GRATIS, pero será imprescindible que te registres ([Aquí](#)) para recibir el enlace y las instrucciones. El registro estará abierto hasta el viernes 13 de agosto a las 22:00 horas, AEST. Debido a restricciones de derechos de autor, la película no estará disponible para espectadores fuera de Australia, Fiji, Papúa Nueva Guinea, Islas Salomón y Vanuatu. Mayor información y tráiler:

<https://www.imdb.com/title/tt1502396/>
<https://www.youtube.com/watch?v=VJcHKLxUqac>



NATIONAL DAY OF MEXICAN CINEMA

The "National Day of Mexican Cinema" is celebrated on August 15th of each year. The Embassy of Mexico will present the film ALAMAR (2009, 73min) by Mexican director Pedro González Rubio, kindly facilitated by the Mexican Institute of Cinematography (IMCINE). You can enjoy it from the comfort of your home. It will be screened in Spanish with English subtitles. The movie will be available for streaming online (link and password will be provided upon registration.) Date: Saturday, August 14th, 2021 Time: 9:00 a.m. to 10:00 p.m., AEST Cost: FREE, but registration is essential ([Here](#)) to receive the link and instructions. Registration will be open until Friday, August 13th at 10:00 p.m. AEST. Due to copyright restrictions, the film will not be available to viewers outside of Australia, Fiji, Papua New Guinea, Solomon Islands and Vanuatu. More information and trailer:

**XXV CONCURSO DE DIBUJO
INFANTIL: "ESTE ES MI MÉXICO"**

El Instituto de los Mexicanos en el Exterior (IME) invita a niñas y niños entre 6 y 14 años de edad, a participar en la edición número 25 del Concurso de Dibujo Infantil "Este es mi México", dibujando o pintando aspectos, momentos, personajes y/o escenas históricas de la Independencia de México. Los participantes deberán entregar sus dibujos a la Embajada de México en Australia (14th Perth Avenue, Yarralumla, 2600, ACT). La convocatoria estará abierta a partir de su publicación y hasta el 15 de agosto de 2021. Consulta la convocatoria y el formato de registro [aquí](#).

**XXV CHILDREN'S DRAWING
CONTEST: "THIS IS MY MEXICO"**

The Institute of Mexicans Abroad (IME) invites all girls and boys between 6 and 14 years of age to participate in the 25th edition of the Children's Drawing Contest: "This is my Mexico", by drawing or painting aspects, moments, characters and/or historical scenes related to the Independence of Mexico. Participants must submit their drawings in person or by post to the Embassy of Mexico in Australia (14th Perth Avenue, Yarralumla, 2600, ACT). Entries will be open until August 15th, 2021. You can check the guidelines and how to participate by clicking on the following link [here](#).



GENERACION DE IGUALDAD

El pasado 2 de julio, concluyó la segunda etapa del Foro Generación Igualdad celebrado en París, Francia. El encuentro en París contó con cerca de 100 eventos y mesas redondas en las que participaron más de 700 panelistas de 150 países y una audiencia cercana a las 50.000 personas. Al igual que el Foro de México, el Foro de Francia incluyó a representantes del gobierno, sociedad civil, sector privado, fundaciones, organizaciones internacionales y agencias de la ONU. Mayor información sobre este evento se puede encontrar [aquí](#). A su vez, se puede [descargar](#) el enlace a la versión en inglés del informe integral del Foro realizado en México en formato PDF.

GENERATION EQUALITY

On July 2nd, the second stage of the Generation Equality Forum held in Paris, France, concluded. The Forum in Paris featured nearly 100 events and round tables with more than 700 panelists from 150 participating countries and an audience close to 50,000 people. Similar to the Forum held in Mexico City, the Paris Forum included representatives from government, civil society, the private sector, NGOs, international organizations, and various UN agencies. More information about this event can be found [here](#). You can also [download](#) the link to the English version of the comprehensive report of the Mexico Forum in PDF format.



RECORRIDO VIRTUAL POR EL MUSEO NACIONAL DE ARTE

El [Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura](#) ha puesto a la disposición del público un recorrido virtual de 360 grados por el Museo Nacional de Arte. Este museo, ubicado en el antiguo Palacio de Comunicaciones y Obras Públicas, es uno de los edificios más representativos de la arquitectura mexicana de principios del siglo XX y está ubicado en el corazón del centro histórico de la Ciudad de México. En el siguiente [vínculo](#) podrás realizar un recorrido virtual.

VIRTUAL TOUR THROUGH THE NATIONAL MUSEUM OF ART

The [National Institute of Fine Arts and Literature](#) has created a 360-degree virtual tour of the National Museum of Art available to the general public. This museum, located at the former Palace of Communications and Public Works, is one of the most representative buildings of Mexican architecture from the early 20th century and is located in the heart of the historic center of Mexico City. In the following [link](#) you can take a virtual tour.



GOBIERNO DE
MÉXICO

RELACIONES EXTERIORES

[gob.mx/sre](#)

DIALOGO ENTRE
INVESTIGADORES

El 13 de julio pasado, se llevó a cabo un evento en línea para analizar los recientes hallazgos del informe del proyecto de investigación: "Impact of COVID-19 on women in the STEM workforce in the Asia-Pacific", financiado por el "Programa de Colaboraciones Regionales" del Gobierno de Australia. El informe presenta las principales conclusiones de la investigación sobre las repercusiones que ha tenido la pandemia del COVID-19 en las mujeres en las áreas de la ciencia, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas (STEM) en la región de Asia-Pacífico. La profesora Cheryl Praeger, presidenta del comité del proyecto, expuso los principales resultados, formulando una reflexión en la que participaron: La profesora, Lisa Harvey-Smith, embajadora de las mujeres australianas en STEM; y expertos en STEM, Dra. Judith Zubieta (Universidad Nacional Autónoma de México), Hazami Habib (CEO Academy of Science Malaysia) y el profesor Patricio Felmer (Universidad de Chile).

[Australian Academy of Science](#)
[Download the report](#)

DIALOGUE BETWEEN
RESEARCHERS

An online event was held on July 13th to discuss the recent findings of the report from the rapid research project "Impact of COVID-19 on women in the STEM workforce in the Asia-Pacific" funded by the "Regional Collaboration Program" of the Government of Australia. The report presents key research findings on the impact of the COVID-19 pandemic on women in science, technology, engineering and mathematics (STEM) in the Asia-Pacific region. Professor Cheryl Praeger, president of the Project Committee, presented the main results, continuing with a reflection from the participants: Professor Lisa Harvey-Smith, Ambassador of Australian Women in STEM; and STEM experts, Dr. Judith Zubieta (National Autonomous University of Mexico), Hazami Habib (CEO Academy of Science Malaysia) and Professor Patricio Felmer (University of Chile). [Australian Academy of Science](#)

[Download the report](#)



INVESTIGADORES MEXICANOS EN AUSTRALIA

El Dr. Eduardo B. Sandoval es un prominente investigador mexicano de la Universidad de Nueva Gales de Sur (UNSW), ubicada en la ciudad de Sídney. Ha sido pionero en el diseño y desarrollo de prototipos de robótica social para la industria de atención médica en las ciudades de México y Sídney. Fungió como CEO de Hoiho Robotics en México y es investigador en el laboratorio de robótica creativa de la UNSW. El Dr. Sandoval se especializa en la interacción entre humanos y robots y es un experto en el estudio de “reciprocidad en las interacciones entre los robots y los seres humanos” con un enfoque en economía conductual utilizando “decisión de juegos”. Actualmente se centra en el diseño de “juegos de robot” y estudios comparativos de personificación de robots en un escenario interactivo.

MEXICAN RESEARCHERS IN AUSTRALIA

Distinguished Mexican researcher in Australia: Dr Eduardo B. Sandoval is at the Sydney University of New South Wales (UNSW). Dr Sandoval has led the design and development of social robotic prototypes for the healthcare industry in Mexico City and Sydney. He is a former CEO of Hoiho Robotics in Mexico City and a Scientia Fellow at the Creative Robotics lab in UNSW. Dr Sandoval is a specialist in human robot Interaction and an expert in the study of Reciprocity in Human-Robot Interaction with an approach from behavioural economics using decision games. His current work is focus in the Design of Robot Games and the comparative studies of robot embodiments for this interactive scenario.



ARTISTAS MEXICANAS EN AUSTRALIA

Norma Alicia Zúñiga Frías, es una artista mexicana, nacida en Mazatlán, Sinaloa. Egresó de la licenciatura en Diseño Industrial del ITESM Campus Guadalajara. También estudió en Sidney un Diplomado en animación en la AIT Academy of Information Technology. Sus técnicas de arte son novedosas y forman parte de las tendencias actuales, tanto que su trabajo ha sido exhibido en diferentes galerías en la Ciudad de México, Guadalajara, Mazatlán y Sidney. También participó en la Bienal Digital 2017. Su talento y gusto por el arte la han llevado a realizar obras poco convencionales utilizando diversas técnicas como lo son el arte digital modelado a 3D, geométrico, políptico, grafito, entre otras. Realiza obras, creando mundos alternos no evidentes que echan a volar la imaginación. Su obra explora la forma, desde su estado más abstracto y geométrico hasta lo más orgánico como la naturaleza y el cuerpo humano. Una muestra de su obra se está exhibiendo desde el 1º de julio 2021, en la galería de Arte Región Trópico Arte Contemporáneo en Mazatlán, Sinaloa.

MEXICAN ARTISTS “DOWN UNDER”

Norma Alicia Zúñiga Frías, is a Mexican artist, born in Mazatlán, Sinaloa. She obtained a degree in industrial design from ITESM Campus Guadalajara. She also studied a Diploma in Animation in Sydney at the AIT Academy of Information Technology. Her art techniques are innovative and part of current trends, so much that her work has been exhibited in different galleries in Mexico City, Guadalajara, Mazatlán and Sydney. She also participated in the 2017 digital biennial. Her talent and taste for art have led her to make unconventional works using various techniques such as 3D modeled digital art, geometric, polyptical, graphite, among others. She works, creating non-obvious alternate worlds that set the imagination soaring. Her work explores form, from its most abstract and geometric state to the most organic, such as nature and the human body. A sample of her work is being exhibited from July 1st, 2021 in the art gallery Tropic Art Contemporary Art in Mazatlán, Sinaloa.



VOTO DE LOS MEXICANOS EN AUSTRALIA

En relación con el proceso electoral que se realizó el 6 de junio de 2021, para renovar la Cámara de Diputados y diversos cargos de elección popular en los 32 estados del país, considerada como la elección más grande en la historia de México, el Instituto Nacional Electoral (INE), informó que Australia fue el décimo país con más cantidad de votos (142) de mexicanos en el extranjero como lo muestra la siguiente gráfica. Esto constituye un indicador del interés de la comunidad mexicana en Australia en participar en este proceso, en particular si se compara con los niveles de participación de la diáspora mexicana en otros países del mundo, incluyendo los que viven en América Latina. Mayor información se puede visualizar en el siguiente vínculo:

[Voto desde el extranjero](#)

MEXICAN VOTE IN AUSTRALIA

In relation to the electoral process that took place on June 6, 2021 to renew the Chamber of Deputies and various positions of popular election in the 32 states of the country, considered the largest election in the history of Mexico, the National Electoral Institute (INE), reported that Australia was the tenth country with the highest number of votes (142) from Mexicans abroad as shown in the following graph. This is an indicator that the Mexican population in Australia was interested in participating in comparison with Mexicans living in other countries, including those living in Latin America. More information can be found at the following link:

[Voto desde el extranjero](#)



Fuente: <https://www.votoextranjero.mx/web/vmre/inicio>.
Source: <https://www.votoextranjero.mx/web/vmre/inicio>

**DE LA SECCION CONSULAR DE LA
EMBAJADA**

¿Qué pasa si me cambio el nombre en Australia? Es común que un número cada vez mayor de nacionales mexicanos consideren cambiar su nombre y/o apellido en Australia, ya sea por usos y costumbres locales (adoptar el apellido del cónyuge australiano), practicidad (unir apellidos con un guion o eliminar el apellido materno) o simplemente por interés personal (eliminar o cambiar nombre propio y/o apellido). La legislación australiana permite que los ciudadanos y algunos residentes extranjeros puedan cambiarse legalmente el nombre en Australia. Los requisitos y procesos varían de estado a estado, pero es común que no existan mayores restricciones en cuanto al nombre y/o apellido que se puede elegir más allá de que no sea un nombre ofensivo o demasiado extenso, entre otros. Sin embargo, si usted está contemplando cambiar su nombre legalmente en Australia es importante que considere lo siguiente:

- El cambio de nombre en Australia no cambia su nombre legal en México. En caso de que cambie su nombre legalmente en Australia estaría generándose una doble identidad (dos nombres legales para la misma persona). Esto aplica tanto si usted tiene la doble nacionalidad, como si solo cuenta con la nacionalidad mexicana.
- Contar con doble identidad puede generar problemas e inconvenientes en el corto, mediano y largo plazo, particularmente para la realización de trámites en México (pago de impuestos, sucesiones testamentarias, registro de nacimiento de hijas/os, etc.) en los que requiera acreditar su identidad.
- Para cambiar su nombre en México es necesario realizar un procedimiento de cambio de nombre ante el registro civil donde fuiste registrado. Normalmente existen requisitos y restricciones específicas en cuanto a las

**FROM THE CONSULAR SECTION
OF THE EMBASSY**

What happens if I change my name in Australia? It is common for an increasing number of Mexican nationals to consider changing their first and / or last name in Australia, either due to local customs and uses (adopting the Australian spouse's last name), practicality (joining last names with a hyphen or eliminating the mother's last name) or simply for personal interest (delete or change your name and / or surname). Australian law allows their citizens and some foreign residents to legally change their name in Australia. The requirements and processes vary from state to state, but it is common that there are no major restrictions on the name and / or surname that can be chosen, beyond that it is not an offensive or too long name, among others. However, if you are contemplating changing your name legally in Australia it is important to consider the following:

- A name change in Australia does not change your legal name in Mexico. If you legally change your name in Australia, you would be generating a double identity (two legal names for the same person). This applies whether you have dual nationality or only have Mexican nationality.
- Having a double identity can create problems and inconveniences in the short, medium and long term, particularly for carrying out procedures in Mexico (testamentary successions, birth registration of children, etc.) in which you need to prove your identity.
- To change your name in Mexico it is necessary to start a legal process. There are usually specific requirements and restrictions as to the circumstances in which the name can be changed and the type of name that can be chosen. The requirements and processes vary from state to state, so if you are interested in changing your name, it

circunstancias en las que se puede cambiar el nombre y el tipo de nombre que se puede elegir. Los requisitos y procesos varían de estado a estado, por lo que, si le interesa cambiar su nombre, se recomienda consultar en el Registro Civil de su estado.

- Una vez que el cambio de nombre haya sido exitoso, usted podrá obtener un acta de nacimiento mexicana con su nuevo nombre y, con ella, un nuevo pasaporte y credencial para votar. En el acta de nacimiento se incluirá una anotación marginal que señale el cambio de nombre, con lo que podrá acreditar ese cambio.

En todos los casos, lo más recomendable es mantener el mismo nombre en todo el mundo, en la medida de lo posible, para facilitar su plena identificación y evitar confusiones. Sin embargo, si decide cambiar su nombre en Australia, es altamente recomendable que, como mínimo, mantenga vigente permanentemente su pasaporte mexicano y cualquier otra identificación con sus diferentes nombres.

RESTRICCIONES INTERESTATALES COVID19

Con respecto a los mexicanos que viajen a Canberra para trámites ante la sección consular de la embajada, es importante puntualizar que, si tienes una cita, es necesario revises con cuidado las restricciones de la ciudad capital (ACT) y del estado en donde radicas. De ser necesario reprograma tu cita usando el sistema MEXITEL (pasaportes y credenciales para votar) o por correo electrónico para reprogramar actos notariales, registros de nacimiento, certificados, etc. Mayor información la podrás encontrar en la página electrónica de la embajada:

<https://embamex.sre.gob.mx/australia/>

is recommended to check with the Civil Registry.

- Once the legal process has been successful, you will be able to obtain a Mexican birth certificate with your new name and, with it, a new passport and voting card. A marginal annotation will be included in the birth certificate that indicates the change of name, with which you can prove that change.

In all cases, it is best to keep the same name, to facilitate full identification and avoid confusion. However, if you decide to change your name in Australia, it is highly recommended that, at a minimum, you keep your Mexican passport and any other identification with your different names valid at all times.

INTERSTATE RESTRICTIONS COVID19

Mexicans and other people that need to travel to Canberra in relation to consular processes and other appointments need to be mindful of the various interstate restrictions at their time of travel. Remember to carefully revise the current restrictions of the capital territory (ACT) and the state and region where you currently reside in. To be necessary, you can reschedule your appointment using the MEXITEL system (for passports and voting IDs) or through the consular section email to reschedule notary services, birth certificates, etc. More information can be found on the website of the Embassy here: <https://embamex.sre.gob.mx/australia/>

SALUD MENTAL DURANTE EL CONFINAMIENTO

Debido a los distintos brotes de COVID-19, una buena parte de la comunidad mexicana en Australia ha estado o está en confinamiento, lo que puede tener efectos negativos sobre la salud mental, tanto en adultos como en menores. En la siguiente liga encontrarás cápsulas con información, estrategias y ayuda para cuidar de nuestra salud mental y la de los niños durante el COVID-19, particularmente en condiciones de confinamiento:

<https://coronavirus.gob.mx/salud-mental/>.

CONSULADOS HONORARIOS DE MEXICO EN AUSTRALIA Y CONCURRENCIAS

Los Consulados Honorarios de México son oficinas que apoyan a las embajadas en sus actividades de promoción en regiones alejadas. Realizan labores de promoción comercial, turística, consular y de protección y asistencia a mexicanos. Sin embargo, no están facultados para expedir documentación consular como serían los actos del registro civil, actos notariales, etc. Especialmente, los consulados honorarios representan un valioso apoyo en los casos de protección y asistencia a mexicanos que sufren accidentes o enfrentan problemas legales con las autoridades locales. La Embajada de México en Australia cuenta con los siguientes consulados honorario a saber: En Melbourne, Victoria y Australia del Sur; Brisbane, Queensland; Perth, Australia Occidental; Suva, Fiji; Port Moresby, Papúa Nueva Guinea. Los nombres de los cónsules y sus domicilios pueden encontrarlos en la página electrónica de la embajada.

<https://embamex.sre.gob.mx/australia/index.php/menusercons/chonesp>

MENTAL HEALTH DURING LOCKDOWN

Due to the different outbreaks of COVID-19, a good part of the Mexican community in Australia has been or is in lockdown. Confinement can have negative effects on mental health, both in adults and minors. In the following link you will find capsules with information, strategies and help to take care of our mental health and that of children during COVID-19, particularly in confinement conditions:

<https://coronavirus.gob.mx/salud-mental/>.

HONORARY CONSULATES IN AUSTRALIA AND CONCURRENCES

The Honorary Consulates of Mexico are offices that support embassies in their promotional activities in remote regions. They carry out commercial, tourist, consular promotion and protection and assistance for Mexicans. However, they are not empowered to issue consular documentation such as civil registry acts, notarial acts, etc. Honorary consulates especially represent valuable support in protection and assistance cases for Mexicans who suffer accidents or face legal problems with local authorities. The Mexican Embassy in Australia has the following honorary consulates, namely in: Melbourne, Victoria and South Australia; Brisbane, Queensland; Perth, Western Australia; Suva, Fiji; Port Moresby, Papua New Guinea. The names and their addresses can be found on the embassy's website.

<https://embamex.sre.gob.mx/australia/index.php/menusercons/chonesp>

PAGINA ELECTRONICA, DIRECTORIO, CONTACTO Y REDES SOCIALES

La página electrónica de la Embajada <https://embamex.sre.gob.mx/australia/> contiene información sobre trámites consulares; así como sobre la relación bilateral entre México y Australia.

<https://embamex.sre.gob.mx/australia/index.php/menurelma/relbimexaus>

También nos puedes seguir en:

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbamexAustralia>

Twitter: [@EmbaMexAus](https://twitter.com/@EmbaMexAus)

Instagram: [embamexaustralia](https://www.instagram.com/embamexaustralia)

ELECTRONIC PAGE, DIRECTORY, CONTACT AND SOCIAL NETWORKS

The electronic page of the Embassy <https://embamex.sre.gob.mx/australia/> contains information on consular procedures, as well as, on the bilateral relationship between Mexico and Australia.

<https://embamex.sre.gob.mx/australia/index.php/menurelma/relbimexaus>

You can also follow us on:

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbamexAustralia>

Twitter: [@EmbaMexAus](https://twitter.com/@EmbaMexAus)

Instagram: [embamexaustralia](https://www.instagram.com/embamexaustralia)